
第1398回例会
（洋 食）

うか？と疑問に思います。１つでも規制緩和をして
頂いたら大きな成長に進むと思うのですが……。

□幹事報告 岩井孝真幹事
⑴本日予定していました年次総会は、役員理事候補
の確定に時間を要し延期とさせて頂きました。
⑵事務局移転先が名鉄グランドホテル1301号室に
決定しました。年内には一部移転の予定です。ま
た、名駅ＲＣも30年が過ぎ保管資料が多くなって
きましたので、移転を機に書類を保管倉庫に預け
入れることが理事会で承認されました。
⑶次週12月８日㈬は尾張中央ＲＣとの合同例会で
す。同じ例会場を使用していますがなかなか交流
がありません。両クラブ会長のご意向で実現した
この機会に是非交流を深めて下さい。
⑷12月22日㈬はクリスマス夜間例会を開催。例会
は17時30分～18時、クリスマスパーティは18
時15分～20時。出欠は専用サイトで受付けます。
⑸延期されていたＷＦＦが４月23日㈯・24日㈰に
開催されます。それに伴い、４月20日㈬の例会
をＷＦＦ開催日の４月23日に変更します。
⑹会員名簿等紛失の場合、理事会へ紛失届を提出
頂くことが承認されました。事務局より書式をお
取り寄せのうえ、必要事項を記載しご提出下さい｡
⑺12月のロータリーレートは１ドル114円です。
⑻Ｒ財団、米山特別寄付金の年内受付は12月24日
㈮までです。Ｒ財団については、期日以降の場合、
１月のレートとなりますのでご了承下さい。

笹谷俊道会長
11月21日㈰、コール・カメリ
アの創立20周年コンサートが盛
大に行われました。会員の皆さ
んも沢山お越し頂き、ありがと

うございます。大変素晴らしいコンサートでした。
さて、岸田さんが過去最大の55.7兆円の経済対

策を決定したそうです。しかし、その財源は赤字国
債です。日銀が輪転機を回してどれだけでもお金を
刷ってくれます。これが我々のところに回ってくる
という仕組みになっているんですね。今年2021年
度の日本の国家予算は一般会計で106兆円です。今
回の経済対策はその半分強となります。
その経済対策の中身を見ると、先端蓄電池の生産
拠点への補助金、看護師・介護士・保育士らの賃上
げなど是非やって頂きたいものも入っていますが、
住民税非課税世帯への10万円給付金、18歳以下へ
の10万円相当の給付金など、バラマキも多く見ら
れます。給付金はタダで頂く訳ではありません。政
府からの預かり金なんですよ。いずれ税金で取り戻
されます。ですのでほとんどの方が使わず、子供の
ために、将来のために貯金しておくと思います。
今回の経済対策では、「新しい資本主義」を掲げな
がら、資本主義の原点である競争（成長）に対し、後
ろ向きな姿勢が目立っていると思います。分配優先
なんです。成長を見据えた中身になっているのだろ

□司会 浦沢知行 会場運営委員
□ロータリーソング 「ともしび」

□出席報告 会員総数84名(免除者15名)
義務者出席55名 免除者出席10名 総数65名
出席率82.28％
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誕生日・結婚記念日祝福／新会員卓話例会
過去最大55.7兆円の経済対策、その効果は？

◇第1399回12月８日㈬ 通常例会（カレー）
尾張中央ＲＣとの合同例会

◇第1400回12月15日㈬ 通常例会（和食弁当）
「ロータリーの友」「ガバナー月信」紹介
新会員卓話 吉井一人さん
【例会後】第６回理事会（花の間）

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

12月は疾病予防と治療月間です



⑼本日の配布／①｢12月・１月のお知らせ｣、②12
月号｢ロータリーの友｣、③12月号｢ガバナー月信｣｡
⑽11月28日㈰、2016-18年度ＲＩ理事、2006-07
年度当地区ガバナーの齋藤直美様がご逝去され
ました。哀悼の意を表し、謹んでお知らせ申し上
げます。通夜葬儀は家族葬にて執り行われ、当ク
ラブから会長名にて弔電をお送りしました。後日
お別れの会を予定されているとのことです。

□クリスマス夜間例会のご案内
親睦活動・家族委員会 城戸茂樹委員長
12月22日㈬、クリスマス夜間例会を開催します｡
クリスマスパーティではおいしい食事と共にｃｈｉａ
さんヴォーカルによるジャズライブや、恒例のお
楽しみ大抽選会での豪華プレゼントも用意しており
ます。万全の感染対策で安心して楽しめるクリスマ
ス会にしたいと思っております。12月10日㈮まで
に出欠のお返事をお願いします。

□コール・カメリア創立20周年コンサート
コール・カメリア 大橋昭治さん
先日のコール・カメリア創立20周年コンサート
に多数の皆さんにお越し頂きありがとうございま
した。花束など応援のプレゼントも頂きました。沢
山の人の前で歌うことができて非常に嬉しかった
です。岩井幹事が動画を作って下さったのでご覧下
さい。（動画上映）ありがとうございました。

「自己紹介と会社の紹介」
歌田武郎さん

私は昭和41年１月に東京の東村
山市で生まれました。今55歳です
が、小学校の初めに２年間岡山に
住んだ以外は結婚しても東村山市

に住み続け、この４月に転勤で名古屋に来るまで53
年間ずっと東村山市に住んでいました。
東村山出身というと志村けんさんが圧倒的に有

名です。去年３月に残念ながら亡くなりましたが、
今年８月に東村山駅前に銅像ができるくらい市民
からも愛された方です。また、今年夏の東京オリン
ピック・女子バスケットボールで活躍したオコエ
桃仁花選手は私の次女と同じ学年で、小中学校で何
も に か

度も対戦していて小さい頃から知っています。
小中学校は野球、高校では硬式テニス部に入りま
した。明治大学入学後もテニスはサークルで続けて
いました。結婚してから体重が20キロ増えて全く
走れなくなり、最近の趣味は主にゴルフと旅行です｡
平成元年４月、バブル期で売り手市場の中、今の
三井不動産リアルティ（当時は三井不動産販売）に
入社しました。入社から９年間は富裕層向けの売買
仲介営業を担当し、その後この３月まで法人営業
を18年程担当していました。
不動産は経済の変化に非常に影響を受けます。入
社以来、バブル崩壊、阪神淡路大震災、ＩＴバブル、
リーマンショック、東日本大震災、今回のコロナ禍
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など大変な時もありましたが、色々貴重な経験をし
たなと思っています。富裕層を担当していた頃は、
バブル絶頂時には税対策やインフレ対応などお金
持ちでも悩みがあるのだなと思い、また、バブル崩
壊後に逆張りで資産を形成する方もいると知りま
した。法人営業では長期の関係となり、公私共にお
付き合い頂く方も増えて色々なことを学びました。
三井不動産リアルティはもともと三井不動産の
分譲する物件の販売代理会社として設立されまし
たが、今の主力事業は三井のリハウスです。個人向
け売買仲介の店舗を全国290店舗、名古屋支店は
27店舗を展開しています。他に事業用・投資用不動
産の仲介&コンサルティング、三井のリパーク（コ
イン駐車場事業）、カレコ・カーシェアリング（カー
シェアリング事業）などを行っています。名古屋に
は三井不動産グループ各社の拠点もありますので、
ニーズがございましたらお気軽にお声がけ下さい。

ニコボックス
○11月21日㈰、コール・カメリア創立20周年コンサート、
おめでとうございます。本日の新会員卓話、歌田武郎さん
のお話を楽しみにしています。 (笹谷俊道さん)

○12月第１例会です。夜間例会、皆様ご参加お願いします。
次は月初例会での立食の復活！ (加藤定伸さん)

○歌田さん、卓話楽しみにしています。 (岩井孝真さん)
○エスカは本日、開業50周年を迎えることができました。こ
れまでの皆様のご支援に感謝申し上げます。(広井幹康さん)

○都市対抗野球、名古屋市代表の東邦ガスが横浜市代表の三
菱重工を破り、２回戦に進出しました。 (中村 修さん)

○師走に入り慌ただしい年の瀬を迎えますが、皆様ご健勝に
てお過ごし下さい。 (田口 望さん)

○早いものでもう師走に入りました。親睦活動・家族委員会
にいながら、何のお役にも立っていないのでお詫びです。

(神野重行さん)
○11月21日のコール・カメリア20周年記念コンサートに、
笹谷会長、岩井幹事をはじめ多くの皆様のご支援を頂き、
誠にありがとうございました。おかげさまでほぼ満席のお
客様から温かい拍手を頂き、盛会のうちにコンサートを終
えることができました。 (コール・カメリア一同)

○都市対抗野球で東邦ガスが１回戦勝ってしまいました！
２回戦は４日㈯です。 (清水順二さん)

○健康に感謝して。 (１名 )
その他、本人誕生日の方５名、配偶者誕生日の方２名、配
偶者誕生日と結婚記念日の方１名よりご芳志を頂きました。

新会員卓話

記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
岩崎光記さん（12.４） 小川洋子さん（12.11）
前田 要さん（12.20） 種瀬徹也さん（12.22）
高田統夫さん（12.22） 寺島洋治さん（12.24）
清水順二さん（12.27）

□配偶者誕生日おめでとう
服部清純さん（12.１） 小原新一さん（12.10）
安藤 愼さん（12.18） 岩井孝真さん（12.26）

□結婚記念日おめでとう
田中敏晶さん（12.３）


